

武蔵野

仙北市立生保内中学校
学校報
NO. 13

平成24年 5月28日発行

http://www.city.semboku.akita.sc_obochu/index.html

教育実習生を迎えて

今日(28日)の朝の時間に、教育実習生を迎える会を全校生徒が体育館に集まって行いました。初めに実習生の紹介をして、その後実習生から挨拶をもらいました。今回の実習生は、平成16年卒(生保内中)で現在東海大学札幌校に在学している藤島遼太さんです。中学校当時はサッカー部で高校(角館)では陸上部の主将だったそうです。現在もランニングを趣味にしているそうです。教科は理科で、学級は2Aに所属します。

3週間の実習ですが、アツという間に過ぎてしまうのではないかと思います。教員を志望しているそうなので良い経験になればと思います。



大会の報告

今朝、剣道部の女子が、土曜日と日曜日の大会の報告に来てくれました。県南大会(増田)は、またしても羽後中に敗れて準優勝でした。次の日の錬成大会では志成館Bチームが優秀賞をいただきました。

また、土曜日の協和中招待バスケットボール大会では、バスケットボール部が仙北中と1点差で勝利して第3位となりました。

